



Presseinformation

Datteln, 6. November 2019

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Etienne-Bach-Preis für Orga-Team „Fest der Kulturen“

Verleihung in der Lutherkirche im Beisein von Bürgermeister André Dora

Der Etienne-Bach-Preis der Ev. Kirchengemeinde Datteln geht in diesem Jahr an das Team, das nun schon zum fünften Mal das „Fest der Kulturen“ auf dem Neumarkt organisiert hat. Am **Sonntag, 17. November 2019**, wird der Preis ab 12 Uhr in der Lutherkirche im Beisein von Bürgermeister André Dora überreicht. Die VHS der Stadt Datteln ist Mitglied der Preisfindungskommission.

Anschließend findet im Etienne-Bach-Haus, Pevelingstraße 30, ein Empfang statt. Vor der Preisverleihung um 10.30 Uhr lädt die Evangelische Kirchengemeinde Datteln als Veranstalter zum Gottesdienst mit Abendmahl in die Lutherkirche, Martin-Luther-Straße 12, ein.

Der Etienne-Bach-Preis wird an Brückenbauerinnen und Brückenbauer verliehen, die sich in unserer Zeit ehrenamtlich für die Verständigung zwischen Völkern, Kulturen und Religionen einsetzen. Er erinnert an den französischen Offizier und späteren Pfarrer Etienne Bach, der sich im Zweiten Weltkrieg in Datteln erfolgreich für Frieden zwischen Deutschen und Franzosen einsetzte, indem er Karfreitag 1923 in Uniform an einem Gottesdienst und am Abendmahl teilnahm wie auch sein politischer Gegner Karl Wille, Amtsbeigeordneter des Amtes Datteln und Stellvertreter des Amtmanns.

Diese friedensstiftende Begegnung wurde zum Ausgangspunkt für das Bach'sche Friedensengagement. Als Etienne Bach 1963 Datteln einen Besuch abstattete, stiftete er zum Gedenken an die „unerwartete Begegnung“ von 1923 einen Abendmahlskelch, der später Siegelmotiv der Evangelischen Kirchengemeinde wurde.

2017 wurde der Etienne-Bach-Preis der Evangelischen Kirchengemeinde zum ersten Mal verliehen: an Zaphne Stretton, Partnerschaftsbeauftragte der Stadt Cannock.